



Desde 2022 han entregado 700 composteras.

Junto a Camanchaca

Tomecinos compostaron más de mil toneladas de residuos

A través de una iniciativa del programa impulsado por Salmones Camanchaca y el Comité Ambiental comunal de Tomé, lograron que mil 225 toneladas de residuos domiciliarios dejaran de ir al vertedero municipal gracias a composteras comunitarias. Desde 2022, Camanchaca impulsa un proyecto comunitario para otorgar composteras a los vecinos. Este año, en el marco del Día Mundial del Medio Ambiente, la iniciativa hizo un balance dando cuenta que en los últimos tres años se han entregado 700 equipos a la comunidad para el tratamiento de residuos orgánicos.

Sergio Ramírez, jefe de Medio Ambiente de Salmones Camanchaca, destacó que "este trabajo en conjunto con la comunidad de Tomé nace a partir de un acuerdo voluntario de Producción Limpia desde Salmones Camanchaca y busca, no solo entregar esta nueva herramienta para el manejo de residuos domiciliarios, sino también capacitar a las familias para su correcto uso y sobre la importancia de contar con una mirada circular para el tratamiento de los desechos. Con esto los hogares podrán reducir hasta en un 60% sus residuos orgánicos".

Familias de 12 juntas de vecinos son las beneficiadas, sumado al Jardín Infantil Los Bloques y el Sindicato de Pescadores Artesanales Quichiuato. Son 700 horas las dedicadas por especialistas a enseñar sobre la separación de residuos, el mantenimiento del equilibrio de materiales y a aprovechar los nutrientes.